

# WNI

## Arus Fondation Akan Bangun Arus Transportasi Wisatawan di Mandalika Lombok

Syafruddin Adi - [NTB.WNI.OR.ID](mailto:NTB.WNI.OR.ID)

Jan 14, 2023 - 16:30



*Dr. H. Ahmad Rusni saat memaparkan rencana meningkatkan arus transportasi, di Surfcam Lombok, (13/01/2023)*

Lombok Tengah NTB - Direktur Utama Arus Fondation PT. Dasar Global Internasional Dr. H. Ahmad Rusni melakukan peninjauan terkait arus transportasi bagi wisatawan yang berkunjung ke Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Mandalika, Lombok Tengah - NTB.

Langkah ini merupakan strategi Arus Fondation dalam menunjang aktivitas selaku daerah wisata dalam rangka memberikan kemudahan bagi para wisatawan yang berkunjung ke Mandalika.

Hal ini dibahas oleh Direktur Utama Arus Fondation ketika berkunjung ke salah satu pelaku wisata yakni Ms. Ole Sastron didampingi Grand Manager (GM) PT.

Karya Selancar, Surfcam Lombok Zeinuddin yang ada di desa Grupuk, Mandalika, Lombok Tengah, Jum'at (13/01/2023).

Pada Kesempatan itu Pria yang kerap disapa Bang Haji Arus menyampaikan keinginannya untuk mengajak bekerjasama dan berkolaborasi dalam hal peningkatan Arus transportasi bagi para wisatawan yang berkunjung ke Surfcam Lombok khususnya.

"Saya melihat jumlah wisatawan yang berkunjung ke Surfcam Lombok ini semakin hari semakin meningkat. Untuk itu Arus Fondation menawarkan kerjasama khususnya peningkatan Arus Transportasi bagi para wisatawan," tutur Pria Humoris ini di Hadapan Owner, GM dan Manager Surfcam Lombok.

Ia mengatakan pihak Arus Fondation siap membantu untuk menyuport kendaraan dalam berbagai jenis tergantung kebutuhan wisatawan.

Diketahui para wisatawan yang menginap di lokasi ini tidak jarang membutuhkan sarana transportasi berbagai clas untuk berkeliling Lombok ataupun sekedar mencari hiburan lain di wilayah kota Mataram, Lombok Barat ataupun Gili Trawangan di Lombok Utara. Nantinya Arus Fondation akan menyiapkan paket-paket transportasi yang diinginkan wisatawan.

Menurut Pria yang juga sebagai Owner dari Arus Fondation PT. Dasar Global Internasional ini, langkah yang direncanakan tersebut bukan hanya memfasilitasi wisatawan agar lebih nyaman dan betah berada di Lombok, tetapi juga sebagai salah cara meningkatkan perekonomian NTB khususnya di sektor Wisata.

"Tentu dengan kehadiran berbagai jenis sarana transportasi terutama jenis kendaraan roda 4 dengan berbagai jenis akan memikat wisatawan untuk berjalan-jalan usai melakukan kegiatan surfing," ucapnya.

"Kami akan siap dengan berbagai jenis kendaraan yang dibutuhkan, dan berapapun jumlahnya kami siap," imbuhnya mengakhiri pembicaraan.

Sementara Itu GM Surfcam Lombok Zeinuddin sangat antusias mendengar apa yang disampaikan Dirut Arus Fondation. Ia merasa hal ini tentu sangat dibutuhkan untuk perkembangan usaha yang digelutinya.

"Memang tbanyak tamu kami yang kadang-kadang ingin jalan-jalan ke Mall dan lainnya. Biasanya bila tamunya orang-orang kaya biasa butuh mobil sekelas Alfath dan sejenisnya. Kami masih terkendala dengan hal semacam ini bila tamu kami butuh mobil lebih dari satu yang sekelas itu," ungkap Pria Gondrong ini.

"Tentu kerjasama semacam ini perlu kita mulai untuk mengembangkan usaha yang sedang kami kelolah ini. Semoga ini menjadi awal peningkatan pariwisata NTB, khususnya di Mandalika," pungkasnya. (Adb)